

27 Enero de 1929
(de Constante)

27 - Enero 1929 -
EN HERRERA

Una nueva Parroquia

Siempre es un acontecimiento felicísimo la creación de Parroquias, en las que el Señor va a tener nuevos cultos, nuevos adoradores y se han de prodigar los Santos Sacramentos, facilitando a las almas su perfección y salvación eterna.

¡Quién es capaz de medir y pesar las gracias con que Dios va a enriquecer la nueva feligresía que se acaba de crear en Herrera, sirviendo de base la antigua Capilla comúnmente designada por la de "Zapino", hoy transformada en hermoso templo, gracias a la munificencia y actividad incansable de su viuda la señora doña Teresa de Barcáiztegui,

Ayer llegó el Decreto de Erección de la nueva Parroquia, cuya advocación es de San Luis Gonzaga, siendo su categoría de entrada, habiendo recaído el nombramiento de Párroco en el celoso y virtuosísimo sacerdote D. Zacarías de Oyarbide, tan conocido en toda la Herrera por sus trabajos apostólicos, y habiendo sido designado como coadjutor don Secundino Larrarte distinguido seminarista de Comillas, que hasta ahora lo era de Aizarna y uno de los más elocuentes oradores sagrados, en nuestra milenaria lengua.

La inauguración se celebrará con toda solemnidad y las prácticas de ritual, el próximo domingo 3 de Febrero y a la misma serán invitados el señor Arcipreste don Agustín Embil, Párrocos vecinos, autoridades, personas de significación y cuantos han tomado parte directa en tan grande y honorífica empresa, encargándose de la parte musical, el laureado coro de Pasajes Ancho, bajo la inteligente batuta de su eximio director, el presbítero don Gelasio Aramburu.

La demarcación de la nueva Parroquia comienza en Aztagnetegui: desde ahí para arriba seguirá perteneciendo a Alza, y la parte baja a la Herrera. Desde ahí va la línea al caserío "Sagasti-eder" confinando por todo este lado con la Parroquia de San Ignacio de esta ciudad. Luego se corre por el N. O. hacia el monte Ulla, abarcando todo el barrio de Miracruz. Por el Norte delimita con las Parroquias de Pasajes Ancho y San Pedro; y por el Sur con la Parroquia de San Marcial de Alza.

Como ya saben nuestros lectores, en esta Parroquia se venera el cuerpo de Santa Columba, virgen y mártir, y la reliquia insignie de San Félix, también mártir. La primera fué lograda gracias a las diligencias acertadísimas de la ilustre dama doña Teresa de Barcáiztegui viuda de Zapino, y procede del Convento de las Religiosas Dominicas de San Sixto y Santo Domingo de Roma. Llegó a esta ciudad el 27 de Mayo de 1928, y desde entonces se expone a la veneración de los fieles todos los meses en dicha fecha, y estará solemnemente expuesta el día 3, señalado para la inauguración.

Día jubiloso para la católica provincia de Guipúzcoa, por contar con una Parroquia más y bajo una advocación tan significada como la de San Luis Gonzaga, Patrón de las Juventudes Marianas, tan necesitadas de su poderosa protección.

Nuestra más cordial enhorabuena a cuantos han contribuido con sus esfuerzos y sacrificios a esta obra tan de la gloria de Dios, y muy especialmente a la señora viuda de Zapino, que supo transformar una cruz dolorosísima en templo del Señor, perpetuando las bendiciones y gracias del cielo sobre la tumba de su ilustre esposo.